

Forums pour l'entourage

comment aider ma fille qui est encore dans le déni de ses consommations de drogues diverses ?

Par Profil supprimé Posté le 16/08/2019 à 08h59

ma fille de 18 ans fréquente depuis 18 mois , un jeune toxico, dealer connu des services de Police de sa ville, il a un procès en attente ; j'ai porté plainte contre lui début Octobre 2018, suite aux photos que ma fait parvenir ma fille , sa tête en sang, elle était encore mineure, puisque majeure que depuis le 9 Juillet dernier ; vivant dans un foyer, car elle a voulu vivre loin de nous, ° de 400 kms pour faire ses études !! que son employeur vient de mettre fin, en faisant une rupture de contrat fin juillet, car elle n'allait plus au CFA depuis plusieurs mois !

Début Novembre, trouvée inconsciente dans une rue de sa ville à 1H30, en plein froid , hospitalisée pour coma éthylique , ensuite hospitalisée dans un centre , en psychiatrie pour ados, pour déterminer ses effets de manque, elle nt pas autorisée à fumer, elle fumait en cachette avec les femmes de ménages, soit disant un centre hyper sécurisé, elle fuguait tous les jours 1h ou 2, pour rejoindre son copain, et consommer leurs drogues ; résultat, au bout de 10 jours, la psy qui la suivait, l'a laissé sortir, n'ayant observé aucun signe de manque !!! et pour cause !! comment berner des spécialistes, pas très fûtés , malgré les informations des infirmières, sur ses fugues journalières !!! ça ne sert vraiment à rien ces hospitalisations, j'ai demandé à cette psychiatre s'ils avaient fait des analyses urines, prise de sang, pour rechercher les drogues consommées; , elle m'a répondu, que non, car cela couté trop cher!!! rappelant qu'il s'agissait d'une ado, qui avait faillit y passer !

que puis je faire pour aider ma fille, qui est tjrs dans le déni de ses consommations, nous ment beaucoup, pour nous prouver qu'elle ne consomme pas, nous ment sur le fait qu'elle vit de nouveau avec ce dealer ... nous ment sur bcp de choses

2 réponses

Profil supprimé - 19/08/2019 à 11h20

Bonjour à vous,

Votre message m'interpelle car je suis dans une situation similaire à savoir que j ai aussi une fille qui à a peu près le même âge que la votre. Elle vient tout juste d'avoir 20 ans cet été.

Ma fille consomme de l héroïne. Et depuis 5 mois c est très difficile à vivre pour elle encore plus mais pour moi aussi. Moi, elle vit à la maison.

Ma fille a perdu son copain qui l a quitté car elle ne voulait pas arrêter ni faire d effort. Maintenant elle couche avec des hommes qui lui fournit sa dose. Elle me dit que non c est parce qu elle les aime bien. Elle se voile la face.

Ce que je ne tolere pas c est qu hier elle a fait cela sous mon toit.
Bref... c est tout une histoire.

Pour vous dire que j ai tout essayé avec ma.fille , l ecoute la compréhension et a force de mensonges de trahisons j ai pete les câbles.

Elle a commencé a avoir un suivi y a 3 semaines dans un csapa.
Je lui.en avais parlé avant lui avait donné les coordonnées.

Je pense que vous pouvez la conseiller votre fille, lui dire de maniere doplomate qu elle peuy se faire aider que vous etes i quieute pour elle que vous l aimez et que quoiqu'il arrive vous serez là pour elle par contre dans le respect mutuelle.

Ma fille a consommé du cannabis a 1 age de 16 ans , a pris a al suite pas mal de drogue. J ai essayé de trouver de l aide vu qu elle etait mineure j en ai eu aucune.. Je trouve cela deplorable. Elle avait meme fugué plusieurs jours les flics ne l ont jamais recherché...

Je comprend ce que vous ressentez.. On se sent dans le desarroi totale. On passe par plusieurs phases vouloir tout faire à tout prix pour leur venir en aide, la colere, la tristesse, la culpabilite.

J en suis au stade de me sentir trahi par ses mensonges et surtout le non respect dont elle fait preuve en vers moi.

Pour vous dire que la toxicomanie est une maladie. Il n y a qu'x elles qui peuvent avoir ce declic pour vouloir s'en sortir.

J ai eu du mal a accepter cette vérité mais récememnt je l ai accepter.

Ce que je peux vous conseiller c est d etre la l ecoute, d etre la si elle a besoin, de la conseiller sur les démarcjhes à suivre pour qu elle puisse de faire aider si elle le souhaite.. De ne pas rompre le contact. Mais aussi de lui expliquer qu elle vous doit le respect (car meme si la toxicomanie est une maladie , nous e devons et nous ne pouvons pas tout accepter).

Je suis preneuse de conseils si des gens en ont d autres aussi

Je vous souhaite bon courage. Je comprend ce que vous vivez . Ce sont nos filles. On les aime plus que tout et de les voir se détruire nous fait mal. Nous avons le droit d avoir des coups de blues , des coups durs, du ras le bol, vouloir envie de tout lacher mais je reste persuadé qu il ne faut pas le faire et ne pas baisser les bras tout en imposant des limites.

Aujourd'hui, je vais prendre rdv avec un professionnel du CSAPa afin d etre ecouté soutenu et conseillé. Je vous encourage à le faire aussi.

Profil supprimé - 19/08/2019 à 20h52

Bonsoir, oui, le parcours de nos filles est similaire, moi aussi elle était déclarée en "fugue" tous les week ends durant 18 mois, mineure, jamais ni la Police , ni gendarmerie ne l'a cherché alors qu'elle avait une mesure éducative chapotée par le Juge pour enfants !!!! une honte ! la Police de sa ville, Dijon, connaissait très bien le jeune dealer avec qui elle passait tous ces week ends, ... lui a un casier judiciaire déjà bien garni, pour un jeune de 20 ans ! mais non, on ne fait rien, pour une mineure, résultat elle a fait un coma éthylique , doublé de prise de Héroïne !!!! inconsciente en plein hivers dans une rue de Dijon, à 1h30 !
ensuite elle n'a plus jamais été au foyer, alors qu'elle était tjs mineure, déclarée en fugue continue, jamais recherchée, j'ai déposé une plainte contre son copain, qui l'a frappé, tête en sang, photo; depuis Octobre, tjs

aucune nouvelle de cette plainte, on attend quoi, qu'il l'a tue ?? elle est à Lyon, depuis semaine dernière, avec ce copain, elle a trouvé un travail, lui, ne travaillera jamais, comme à Dijon, il vivra sur son dos !!! elle avait 1 400 euros d'économie, car depuis Janvier, elle ne sortait plus avec lui; ils ont renoués ensembles en Juillet, il lui a tout flambé ses économies !!! de là, elle m'a appelé me demandant des sous, g refusé, disant que si ct pour achat de ses drogues, pas question, elle m'a insulté, plus aucun respect envers ses parents, elle m'avait déjà mise par terre à 15 ans, de colère , en manque !!! elle a insulté son père également, si bien qu'il lui a résilié son abonnement téléphonique, donc il a coupé tout contacte avec elle; elle a appelé son frère qui habite Lyon, pour lui annoncer qu'elle travaillait à Lyon, maintenant , elle devait vouloir squatter chez lui, mais son frère est en congé 3 semaines , ailleurs , elle doit squatter hall d'immeubles, de gare , comme elle faisait à Dijon ; mon mari et moi sommes à bout , elle nous en fait trop voir, elle est agressive, méchante envers nous , elle ne pense qu'à nous soutirer de l'argent pour se payer ses drogues